



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>290 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>VP8-835</b>
Prix	<b>2 420 000 €</b>

Eygalières

Maison à vendre (13810)

Secteur eygalieres, les alpilles,dans un environnement calme et verdoyant, commune de plan d'orgon, à 8 minutes du centre d'eygalières, 15 minutes du centre de saint rémy de provence, et proche de tous commerces, découvrez ce mas provençal rénové, niché sur un parc arboré de 1,2 hectare avec piscine de 12x5, pool-house et terrain de tennis. Avec plus de 280 m2 habitables, le bâti principale propose un vaste espace de VI lumineux et chaleureux réparti comme suit :au rez de chaussée, une grande cuisine ouverte sur la salle à manger avec arrière cuisine et buanderie, un salon cheminée et un ...

*Eygalieres, les alpilles,in a quiet, leafy setting in the plan d'orgon commune, 8 minutes from the center of eygalières, 15 minutes from the center of saint rémy de provence, and close to all amenities, discover this renovated provencal farmhouse, nestled in 1.2 hectares of wooded grounds with 12x5 swimming pool, pool house and tennis court. With more than 280 m2 of living space, the main building offers a vast, bright and welcoming living space divided as follows: on the ground floor, a large kitchen opening onto the dining room with utility room and laundry room, a living room with ...*

## **SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

